

n'ont vraiment ménagé aucun effort pour renforcer la coordination internationale, et la coopération avec les pays représentés ici aujourd'hui est une composante essentielle de ce processus. Pour un pays qui a une population relativement petite, le Canada a su établir un nombre remarquable de liens avec le reste de la communauté internationale. Ainsi, en 1987-1988, nous accueillerons coup sur coup la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth, le Sommet de la Francophonie et le Sommet économique. Et tout ceci fait partie intégrante de la stratégie fondamentale du Canada: constituer des coalitions au service d'une cause commune.

D'aucuns pensent peut-être qu'ils peuvent se permettre le luxe de l'unilatéralisme, du nationalisme défensif ou du régionalisme. Ce n'est pas le cas du Canada. Et nous sommes convaincus qu'au bout du compte, aucun de nous ne peut se le permettre.